

Tregua en las bolsas y el Ibex a la espera de la Fed

22/05/2019 - 09:25 J.Jiménez



La bolsa española ha abierto sin fuerza y su principal indicador, el Ibex 35, apenas si gana un 0,1%, hasta los 9.250 puntos. En el resto de Europa, el Dax y el EuroStoxx50 han abierto con caídas del 0,2%, mientras que en la sesión asiática se ha visto el mismo tono apático, lo que ha dejado al Nikkei con alzas testimoniales al cierre del 0,05%. Y en Wall Street, los futuros sobre el S&P500 bajan un 0,1% en el arranque de las plazas europeas.

El mercado parece digerir todas las noticias que ha generado la guerra comercial entre China y Estados Unidos y que ha derivado en el veto estadounidense al gigante chino Huawei, con una prórroga de tres meses incluida para que sus clientes y proveedores se adapten a la situación. El enfrentamiento es serio y enfría mucho un pacto que los mercados daban por cerrado en las próximas semanas. La intrahistoria, según explican fuentes financieras a Bloomberg, es que el presidente Trump se ha abstenido de tomar medidas contra Huawei mientras estaba negociando el acuerdo con los chinos, y solo ha pasado la acción una vez que las conversaciones se han estancado. Muy mala señal para quienes esperasen un desenlace rápido.



Tregua en las bolsas y el Ibex a la espera de la Fed

La lista negra de la Administración Trump ha generado mucho ruido y "está marcando el paso a la renta variable occidental", que gira en un sentido u otro en función de las noticias y los rumores, explican en [Link Securities](#). La realidad es que el mercado está en estos momentos "gobernado" por los traders, mientras que el inversor final se mantiene a la expectativa, algo que queda plasmado en los bajos niveles de contratación que se vienen observando en las mayorías de las bolsas occidentales, añaden los mismos expertos.

Lo cierto hasta ahora es que las empresas estadounidenses seguirán dando servicio durante tres meses más a un larga lista de empresas chinas, pero más allá de este plazo no hay nada claro, a menos que las negociaciones se retomen y lleguen a buen puerto. El problema es que no hay fecha para que delegación de Estados Unidos viaje a Pekín, aunque de cerrarse pronto una nueva cita, el mercado respiraría con alivio.

Otro tema que vuelve hoy al foco informativo es el Brexit, después de que la primera ministra británica, Theresa May, abriera ayer la vía a un posible segundo referéndum, lo que provocó una fuerte subida de la libra esterlina. Con todo lo que ha llovido, la posibilidad de otra votación y de un nuevo rechazo abre un foco de incertidumbre que podría retrasar la decisiones de inversión y lastrar a las bolsas.

Para el día de hoy, además, la principal referencia son las Actas de la FED, que se publicarán con el mercado español cerrado. A los inversores les interesa ver hasta qué punto se está tomando en serio el banco central estadounidense el choque entre China y Estados Unidos, las posibles implicaciones sobre la ralentización del crecimiento global y la posibilidad de rebajar los tipos a finales de año, como ya comienzan a descontar algunos analistas.

Dentro del Ibex, el mayor rebote esta mañana es para Ence, que se dispara un 1,7% y lidera el selectivo, por delante de Indra, que avanza un 1,6% y de Amadeus, que se anota el 1,4%. Por abajo, las mayores caídas se las lleva IAG, que pierde algo más del 1%, en tanto que Bankinter y ArcelorMittal corrigen el 0,6%. Además, todos los grandes valores han abierto muy parados y el que más sube es BBVA, apenas un 0,2%, por un 0,1% que baja Telefónica.